



Uhm Jung Hwa Bersinar di Panggung dengan ENHYPEN dalam Penampilan Come 2 Me di Acara Lee Hyori; Tonton Penampilannya!

Description

Uhm Jung Hwa, ikon K-pop, menggebrak panggung, bergabung dengan bintang-bintang muda ENHYPEN untuk pertunjukan tak terlupakan dari lagu Come 2 Me di acara Lee Hyori's Red Carpet. Video pertunjukan yang dirilis pada 23 Februari telah membuat penggemar terpukau dengan pertemuan luar biasa antara kekuatan musikal ini. Uhm Jung Hwa tampil dengan ENHYPEN. Pada 23 Februari, KBS merilis kolaborasi menakjubkan selama acara Lee Hyori's Red Carpet Show, dengan legenda K-pop Uhm Jung Hwa bergabung dengan bintang-bintang muda ENHYPEN untuk membawakan lagu ikoniknya, Come 2 Me. Awalnya dirilis pada 2007 sebagai bagian dari album studio kesembilannya Prestige, lagu ini mendapat pujian luas.

****Pentas Musik yang Luar Biasa:****

Kolaborasi luar biasa ini menampilkan koneksi yang mulus antara generasi di dunia K-pop. Pasca pertunjukan, Uhm Jung Hwa berbagi cuplikan eksklusif di balik layar di Instagram reels-nya, bergoyang dengan lagu Sweet Venom ENHYPEN dan memperkaya pengalaman penggemar yang terus menikmati pertemuan unik ini. Kolaborasi ini menjadi bukti dampak abadi K-pop, menyatukan masa lalu dan sekarang dalam pertunjukan bakat dan persatuan yang spektakuler.

****Aktivitas Terbaru Uhm Jung Hwa dan ENHYPEN:****

Uhm Jung Hwa, yang dijuluki sebagai Madonna Korea Selatan, muncul pada tahun 1989 sebagai anggota paduan suara, beralih ke kemasyhuran pada tahun 1993 dengan film debutnya dan album, On a Windy Day, We Must Go to Apgujeong dan Sorrowful Secret. Aktris terkenal ini belum lama ini tampil dalam drama terkenal seperti Our Blues and Doctor Cha, memperlihatkan keberagamannya. Pada 23 Februari, ENHYPEN juga merilis versi mereka dari lagu klasik One Direction, What Makes You Beautiful, sebagai bagian dari acara KBS2 The Seasons – Lee Hyori's Red Carpet. Ini menjadi awal dari serangkaian kolaborasi di acara tersebut. Sebelumnya, pada 17 Februari, sepublik ini memberikan penghormatan kepada BTS dengan versi akustik merdu dari I Need U, memperlihatkan keberagaman mereka. Dengan EP terbaru mereka ORANGE BLOOD dan tur FATE yang berdampak, ENHYPEN memantapkan posisi mereka sebagai perintis tren K-pop. Tetap terupdate dengan berita Hallyu terbaru di: Instagram, YouTube, Twitter, Facebook, dan Snapchat.

Ringkasan

Uhm Jung Hwa dan ENHYPEN berkolaborasi dalam penampilan Come 2 Me yang tak terlupakan di acara Red Carpet Lee Hyori. Video pertunjukan yang dirilis pada 23 Februari telah menghipnotis penggemar dengan pertemuan luar biasa antara dua kekuatan musikal ini. Bagaimana pendapat Anda tentang kolaborasi mereka? Apakah Anda menyukai energi yang dibawakan oleh ENHYPEN dan kepiawaian seni Uhm Jung Hwa? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar! Jangan lupa untuk tetap update dengan berita Hallyu terkini di Instagram, YouTube, Twitter, Facebook, dan Snapchat.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark